

L'année dernière, la pluie n'avait pas cessé durant toute la journée organisée par l'associé San Marcellu in Oriente.

Archives CM

PAUL-MATHIEU SANTUCCI

pmsantucci@corsematin.com

L'association San Marcellu in Oriente a été officiellement créée en 2016. Mais avec la crise sanitaire, elle fête cette année sa septième édition. « Nous avons acté la date du 28 janvier pour la procession et la bénédiction des chevaux, annonce Marie-Françoise Buffignani, la trésorière de la structure. Néanmoins, une soirée est prévue le samedi 27 avec la présence d'un groupe de musique. »

Chaque année, l'association célèbre San Marcellu, saint patron de l'église du Fort d'Aleria mais également protecteur des palefreniers et des semenciers.

Au programme, donc, marché gourmand et artisanal, conférences, animations pour petits et grands, séances de reconnaissance de chiens et chevaux corses. Bourse aux semences et troc de graines sont également au menu. Cette édition sera marquée par la présence de cavaliers qui se livreront à des démonstrations d'acrobaties et d'exercices à cheval.

### Une conférence sur le thème de l'eau

Dimanche, la procession partira de Cateraghju pour rejoindre le fort d'Aleria escortée par les cavaliers. « Nous aurons même la chance de recevoir une petite équipe de maréchaux-ferriers qui feront des démon-



## Derniers préparatifs avant la 7<sup>e</sup> édition de San Marcellu à Aleria

San Marcellu in Oriente se déroulera cette année les samedi 27 et dimanche 28 janvier à Aleria. Chaque année, plusieurs centaines de cavaliers s'y rendent pour y faire bénir leurs chevaux

trations, précise-t-elle. Le but est de créer une ambiance conviviale, paisana, dans le respect de la tradition. »

Mais l'association San Marcellu in Oriente ne revêt pas seulement un aspect religieux. L'idée est également celle de s'emparer de sujets de société qui font parfois partie des problématiques

« Le but est de créer une ambiance conviviale »

de la Corse. « Cette année, le thème de notre conférence, c'est l'eau, développe Marie-Françoise Buffignani. San Marcellu étant également très proche des agriculteurs, il nous semblait important d'aborder ce sujet. Avec le réchauffement climatique, l'eau devient de plus en plus rare, surtout en Plaine orientale et les sécheresses

sont de plus en plus longues. » Cette année, la foire se déroulera sur le parking goudronné du fort d'Aleria, contrairement au champ qui se situe en contrebas. « Cela nous évitera de passer la journée les pieds dans la boue comme la fois précédente, conclut la trésorière. Cela a été vraiment compliqué. Cette fois-ci, ce sera

bien plus confortable pour les visiteurs. Les animations avec les chevaux se dérouleront à l'endroit habituel. »

San Marcellu in Oriente est une manifestation qui s'est imposée au fil des ans comme l'une des plus importantes de l'île. Chaque année, plusieurs centaines de cavaliers rejoignent Aleria depuis la Corse entière pour le plus grand bonheur des habitants et des curieux. Rendez-vous donc le samedi 27 et dimanche 28 janvier à Aleria.